
 

 

 

西新宿懇談会からの主な意見（令和６年 10月 21日開催） 

 

 

  

○４号街路について 

 ・トンネル部に自然光を取り入れることは、道路側のみで検討することは難しいため、

街区側にも要望を出しながら検討を行っていく必要がある。 

 ・トンネル部を明るくするのであれば、トンネル部の建物側ではなく、車道側にラボや

店舗等が連なっていけば、そこが明るくなり、人流も変わってくると思う。 

 ・トンネル部に設置するラボや店舗等は、低コストですぐに撤去できるような形ででき

ると良い。 

 ・トンネル部の壁を撤去することにより、今より利用できるスペースが広がるので、柱

は残るが、今より自由度が増し、色々なことができる可能性が出てくると思う。 

資料１ 

【内容】第 10回西新宿地区再整備検討委員会について(報告) 

 


